



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

3学期がスタートしました

新しい年がスタートして2週間がたち、白塚小学校に元気な子どもたちの声に戻ってきました。久しぶりに、授業で元気に発表したり、休み時間に友だちと楽しそうに遊んだりする子どもの姿が見られるようになりました。

しかしながら、現在も三重県や津市においてもコロナウィルスの感染が収まっていない状況が続いています。日本でコロナウィルスの感染が始まって約3年が経過し、感染対策に対する世間の意識も薄らいでいる風潮が見られることもあります。今一度、学校と家庭とで感染対策をしっかり実施していくことを再確認しながら、学校生活を送っていくようにしていきたいと思えます。

学校では、引き続き、今まで取り組んできていた「**マスク着用**」や「**換気**」「**手洗い消毒**」などに気をつけた学校生活を送っていくようにします。**給食時の黙食**については段階的に解除するような報道も散見されますが、現状の感染状況を踏まえて、**しばらくは継続**していきます。

また、授業中、教室はエアコンで暖房していますが、常時換気をしていますので、場合によっては肌寒さを感じることもあるかもしれません。お子さんに様子を聞いていただいて、必要でしたら内側に1枚多く着込んでいただくなどの対策をさせてあげてください。

交通安全教室(5・6年)

1月19日(木)の3・4限目に津市交通安全プロバイダーの方に来ていただき、5・6年生を対象とした交通安全教室が行われました。

津市交通安全プロバイダーから、自転車に乗る時に気をつける**3つの左**「左側通行」「左から乗って左へ降りる」「ブレーキは左からかける」について教えていただきました。また、自転車の点検整備は**7タハシャベル**「ブレーキ」「タイヤ」「ハンドル」「車体」「ベル」をしっかり点検することや自転車の二人乗りや並走は危険なのでしてはいけないこと等を話していただきました。

津市交通安全プロバイダーから話を聞いた後、6年生は自転車の正しい乗り方の実技を、5年生は JAF シートベルト体験をさせていただきました。

最後に津市交通安全プロバイダーから、「一時停車した後、自転車に乗る時は右後方の確認をしっかりとすること」や「**ヘルメットの紐が緩い人がいるので指1・2本入るくらいまで締めること**」等を教えていただきました。5・6年生は普段から自転車に乗る機会も多いと思います。また、6年生は4月から自転車に乗って登校することになります。今日、教えてもらったことを忘れず、安全に自転車に乗るようにしましょう。

プロバイダーからの話



シートベルト体験



自転車の実技



イスラムについて学ぼう(3年)

1月20日(金)の5限目に、近隣の地域に住んで見えるハシミさんに来ていただき、イスラムの生活や文化等について3年生が話を聞かせていただきました。

ハシミさんからイスラムのあいさつ「アッサラーム アレイクム(あなたの上に平和がありますように)」「ワアレイクン サラーム(あなたにも平和がありますように)」の意味や世界の三大宗教(キリスト教・イスラム教・仏教)の中でイスラム教徒は2番目に多いこと、イスラム教徒(ムスリム)は日本に約230000人いること等を教えていただきました。

また、普段の生活についても、お祈りを1日5回することやラマダンの期間の日中は断食をすること、豚肉は食わず、他の肉もお祈りをしたもののしか食べないこと、その他お菓子等もハラールマークのついたものしか食べないことを教えていただきました。

白塚小学校にもイスラム教徒の友だちがたくさんいます。

今回のような学習を通して、同じクラスや身近にいる友だちの文化について学ぶことで、お互いを尊重しながら共に仲良くしていけるようになってほしいと思います。



社会を明るくする標語 優秀作品

白塚地区青少年育成協議会が募集しました「社会を明るくする標語」の選考委員会が1月17日に行われ、各クラス1名の優秀作品が選ばれました。選ばれた作品を紹介させていただきます。

- | | |
|-------------------------------|--------|
| ・1A あいさつで あかるいまちに していこう | 谷村 柊翔 |
| ・1B ありがとう かんしゃが いえる まいにちに | 橋本 穂乃香 |
| ・2A 「ありがとう」 心にひびく いいことば | 柴田 颯斗 |
| ・2B 一人じゃないよ みんながついてる きみのそば | 濱口 紗知 |
| ・3A あいさつは 世界をすくえる 言葉だよ | 福山 慶永 |
| ・3B ぼくはぼく わたしはわたし 一人一人を大事にしよう | 伊藤 維吹 |
| ・4A 大丈夫 かくさなくていいよ 自分の心 | 高宮 聖利奈 |
| ・4B はげましは 心に残る 言葉だよ | 大西 凱士 |
| ・5A あいさつは してもされても きもちいい | 西村 優奈 |
| ・5B やめようよ その一言で 花がさく | 坂野 紗菜 |
| ・6A ありがとう 目を見て言うと あたたかい | 吉田 有那 |
| ・6B あいさつで 地域の人と 輪をつなぐ | 森井 千尋 |

優秀作品は校内や地域の掲示板等にも掲示されて、広く紹介していただく予定です。

お知らせ

本年度の「**6年生を送る会**」は、2月24日(金)に開催を予定しています。

感染予防のため、学年ごとに体育館に移動して、歌や呼びかけ等を発表し、6年生への感謝や卒業をお祝いする気持ちを伝えて、発表した後は、教室でリモートによる配信映像を見る形で計画をしています。つきましては本年度も、**地域の方や保護者の皆様の参観については中止**とさせていただきます。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。